

heure en chemin de fer), l'affluence toujours croissante des étrangers qui viennent y chercher le repos et la santé, rangent parmi les rivales redoutables des plages les plus vantées de France et d'Italie.

Les bâtiments scolaires, récemment et spécialement construits pour leur destination actuelle, avec les cours de récréation, les jardins et le parc taillé en pleine forêt, occupent un espace qui mesure plus de quatre hectares.

On y aborde par une grande avenue qui vient de la gare et continue jusqu'au Bassin dont on aperçoit entre les arbres les flots argentés.

Les médecins sont unanimes à proclamer l'excellence du climat d'Arcachon, de sa situation exceptionnelle, de sa position ravissante, et même de sa supériorité incontestable sur beaucoup d'autres stations, trop vantées, qui ne doivent leur renom qu'à l'habileté de leurs exploiters et à la routine. « Arcachon, disent-ils, ne ressemble à rien. Au point de vue médical, cette localité se trouve dans les conditions les plus heureuses, par sa position géographique, son excellent climat et la beauté du site. L'âme de celui qui va passer quelques jours à Arcachon s'épanouit sous l'impulsion d'une surprise agréable et d'un doux ravissement à la vue d'un paysage inaccoutumé, car il faudrait aller presque dans l'Inde, pour trouver un endroit aussi charmant.» Arcachon disent-ils encore, « est la patrie des enfants. » Il nous semble que ces témoignages, et bien d'autres encore, tous émanés d'hommes éminents dans la science, l'Ecole Saint-Elme peut les revendiquer pour elle et surtout s'appliquer ce glorieux surnom de « patrie des enfants. » Car son site délicieux, l'aménagement heureux de son local, l'air fortifiant de la mer, tamisé en quelque sorte par le rideau d'arbres qui sépare le collège du Bassin, les émanations balsamiques des grandes forêts de pins dont il est entouré, constituent des conditions hygiéniques exceptionnelles pour un établissement d'éducation.

L'Ecole possède une chapelle où les cérémonies du culte se célèbrent avec solennité, une bibliothèque, un cabinet de physique, un laboratoire de chimie, un cabinet et des collections d'histoire naturelle, un gymnase couvert et très complet, une salle d'armes pour l'escrime, un manège et des chevaux pour l'équitation, et, sur le Bassin d'Arcachon, une grande cabine pour les bains, un charmant *Yacht* de 38 tonneaux avec plusieurs embarcations muris de tous les engins nécessaires qui servent aux exercices nautiques et aux excursions des élèves.

L'éducation donnée à l'Ecole Saint-Elme, tend à faire des